
 

 

 
 

Rencontre du 23 octobre 2015 
 

 

 

Présences : Véronique Audet, CGDCEQ 

Josée Audette, CGDME 

Simon Binette, CGDCEQ 

Carole Brouard, CGDME 

Caroline Brunet, CGDME 

Julie Dufour Blais, CGDCEQ 

Line Fafard, LLLMO 

Daniel Ferguson, CGDME 

Claire Garand, CGDME 

Nathalie Janelle, CGDME 

Martine Laporte, LLLMO 

Viviane Laurendeau, LLLMO 

Julie Leblanc, CGDME 

Vickie Leclerc, CGDME 

Julie O’Sullivan, CGDCEQ 

Frédérick Roussel, CGDME 

Martine Pilon, CGDME 

Carole Pion, CGDME 

Katerie Sauvé, CGDCEQ 

Nancy St-Pierre, CGDME 

France Tranquille, CGDCEQ 

Sylvie Villeneuve, CGDME 

Marco Voyer-Bélanger, CGDCEQ 

Sébastien Walkenaere, CGDME 

 

Karyne Alstream, Constellio 

Éric Turcotte, BAnQ 

 

 

1. Ouverture de la réunion 

 

Frédéric Roussel, de la Commission scolaire Marie-Victorin, anime la rencontre. 

 

 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

  

L’ordre du jour suivant est adopté : 

Constellio-CS 
Sous-comité de pilotage 



1. Ouverture de la réunion 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

3. Présentation des participants 

4. Sous-comité de pilotage CS 

a. Rôle 

b. Processus décisionnel 

c. Exécutif (3 par région) 

d. Forum 

5. Démonstration Constellio-CS 

6. Offre Constellio Inc. et GRICS 

7. Décision : Outil visant les spécialistes ou le personnel des CS ? 

8. Sous-groupe : Plan + Calendrier (BAnQ) 

9. Projet d’optimisation Estrie, phase 1 et 2 

a. Objectifs 

b. Fermeture du projet, phase I 

10. Questions 

11. Date et lieu de la prochaine réunion 

12. Clôture de la réunion 

 

 

3. Présentation des participants 

 

 Tous les participants se présentent lors d’un tour de table. 

  

 

4. Sous-comité de pilotage CS 

a. Rôle 

Le sous-comité de pilotage relève du comité de pilotage. La création et l’acceptation 

relève également de ce comité. 

b. Processus décisionnel 

Le document « Communauté d’organismes publics québécois utilisant le logiciel 

IntelliGID – Fonctionnement de la communauté » a été distribué aux participants. Une 

lecture rapide est faite de ce document pour la compréhension du processus 

décisionnel. 

c. Exécutif (3 par région) 

Ce point est reporté à la prochaine rencontre. 

d. Forum 

Le forum est public et a été créé pour répondre aux questions des membres du sous-

comité et alimenter l’évolution de Constellio-CS. L’hyperlien est http://constellio-

cs.actifforum.com/. 

Il existe aussi un forum pour le comité de pilotage. L’hyperlien est le suivant : 

https://groups.google.com/forum/#!forum/intelligid. 

  

 

http://constellio-cs.actifforum.com/
http://constellio-cs.actifforum.com/
https://groups.google.com/forum/#!forum/intelligid


En complément, il existe aussi un forum pour le choix des développements de 

l’application Constellio ou le Jira, dont le lien est 

http://issues.constellio.com/secure/Dashboard.jspa. 

 

 

5. Démonstration Constellio-CS 

 

 Karine Alstream présente la nouvelle version de Constellio-CS. 

 

 

6. Offre Constellio Inc. et GRICS 

 

Une rencontre a eu lieu entre Constellio et les directeurs généraux des commissions 

scolaires. Des discussions établiraient, entre autre, l’offre suivante : 

- 0,75/élève 

- 0$ à 7000$ pour la migration des données de CDV vers Constellio. 

 

7. Décision : Outil visant les spécialistes ou le personnel des CS ? 

 

Discussion sur la direction que doit prendre le développement de Constellio. 

 

Doit-on développer un produit qui favorise les spécialistes en gestion documentaire ou 

un produit qui favorisera le déploiement et la décentralisation efficace vers les services 

et établissements des commissions scolaires. 

 

 

8. Sous-groupe : Plan + Calendrier (BAnQ) 

 

 On définit les sous-groupes suivants : 

 

- Plan de classification et calendrier de conservation 

 Viviane Laurendeau, Julie Leblanc, Katerie Sauvé, Nancy St-Pierre et 

 Éric Turcotte 

  

- Gestion des droits d’accès 

 Frédérick Roussel et Marco Voyer-Bélanger 

 

 

9. Projet d’optimisation Estrie, phase 1 et 2 

a. Objectifs 

Faute de temps, on ne revient pas sur ce point. 

b. Fermeture du projet, phase I 

Une liste de points, jointe à ce compte rendu, est adressée à Karine Alstream pour 

permettre de compléter la phase 1 du projet d’optimisation. 

http://issues.constellio.com/secure/Dashboard.jspa


10. Questions 

 

Plusieurs questions ressortent de la discussion dont :  

- l’uniformité du plan de classification et du calendrier de conservation 

- l’importation massive de documents par transfert de PDF ou fichiers .CSV 

- le choix de la date du 31 mars comme limite pour l’adhésion à Constellio-CS 

 

  

11. Date et lieu de la prochaine réunion 

 

La date de la prochaine rencontre sera déterminée d’ici peu et communiquée aux 

participants. 

 

 

12. Clôture de la réunion 

 

 Frédérick Roussel met fin à la réunion. 

 

 

 


